

## CONSUL...TANDO

PUBLICACIÓN MENSUAL DEL CONSULADO GENERAL DE MÉXICO — AGOSTO 2017

“*Consul.tando*” es la publicación electrónica mensual del Consulado General de México en Toronto.

[www.consulmex.com](http://www.consulmex.com)

11 King Street  
West, Suite 350  
Toronto, ON.  
MSH 4C7  
(416) 368-2875

## EL CÓNSUL GENERAL ENTREGA EL RECONOCIMIENTO OHTLI AL GUITARRISTA JORGE LÓPEZ BLACKMORE

En una emotiva ceremonia efectuada el jueves 3 de agosto de 2017, el Cónsul General Porfirio Thierry Muñoz Ledo entregó el reconocimiento Ohtli al guitarrista mexicano Jorge López Blackmore, en honor a su valiosa contribución a la promoción de la cultura mexicana y a la preservación de las mejores tradiciones artísticas nacionales en Ontario.

El Cónsul General, durante su intervención, resaltó que el otorgamiento del Ohtli a Jorge López constituye un merecido reconocimiento a su labor de promoción al tiempo en que muestra el orgullo, el esfuerzo incansable y la capacidad creativa de los mexicanos fuera de nuestro país.



La ceremonia contó con la presencia de la Directora de Asuntos Económicos, Financieros y Red Global del Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME), Maestra Tania Miranda González.

Al evento asistieron cerca de un centenar de personalidades de la comunidad mexicana y canadiense, incluyendo al ex Ministro de Ciudadanía y Multiculturalismo de Ontario Tony Ruprecht y a los directivos del *Harbourfront Centre*, del *Museo Textil de Canadá* y de la *Galería de Arte de Ontario*, así como de los festivales cinematográficos *Hot Docs* y *TIFF*.

El funcionario resaltó que Jorge López ha sido parte central de la vida cultural de la comunidad mexicana en Ontario habiendo establecido, bajo su conducción, el primer mariachi profesional en la provincia; enalteciendo de esta manera el valor excepcional de esta manifestación cultural reconocida como patrimonio intangible de la humanidad.

Al habersele entregado el reconocimiento Ohtli, el homenajeado agradeció al gobierno mexicano y a sus familiares y amigos, su apoyo durante más de treinta años a favor de la promoción de la música tradicional mexicana en Ontario.



## ¿Qué es el Ohtli?



Ohtli es una palabra náhuatl que significa "camino". El antropólogo, historiador y ex Embajador mexicano ante la UNESCO Miguel León Portilla, especialista en pensamiento y literatura náhuatl, lo describe de la siguiente manera: "En los códices los caminos están marcados con huellas, así se señala el camino a hombres y mujeres". El reconocimiento "Ohtli" se otorga a los connacionales que se distinguen por dedicar parte de su vida a fomentar el bienestar, la prosperidad, la solidaridad y el empoderamiento de nuestras comunidades en el exterior.

## CONTENIDO

El Cónsul General entregó el reconocimiento Ohtli al guitarrista Jorge López Blackmore.	1
Subsecretario para América del Norte, Carlos Sada, se reúne con la Premier de Ontario en Rhode Island y visita granja.	2
Embajador de Canadá, Dionisio Pérez Jácome realiza visita de trabajo a Toronto .	2
Encuentro con directivo de la Blyth Academy.	2
Visita a Toronto de la Directora de Asuntos Económicos del IME.	2
Interjet inaugura vuelo en su ruta Ciudad de México-Toronto.	2
IV Edición del Festival cultural y gastronómico mexicano MexFest 2017.	3
Avances del programa educativo Proyecta 10 mil Canadá y movilidad académica en Toronto.	3
Participa delegación mexicana de parteras profesionales en Congreso de Partería en Toronto.	3
Red Global MX y 10,000 Mujeres por México realizan Foro de Emprendimiento Latinoamericano en Canadá.	3
Participación de bailarín mexicano Carlos Rivera en Festival Indígena.	4
Próximas actividades	4
Convocatorias" Concurso de Dibujo "Este es mi México" y Bachillerato a Distancia UNAM.	4
Entrevista Mexicanos en Toronto: Ivan Wadgymar	5
Servicios Consulares: eTA y registro de nacimiento.	6

## SUBSECRETARIO PARA AMÉRICA DEL NORTE, CARLOS SADA, SE REÚNE CON LA PREMIER DE ONTARIO EN RHODE ISLAND Y VISITA GRANJA EN ONTARIO



En ocasión de la reunión de la Asociación Nacional de Gobernadores (NGA, por sus siglas en inglés) de los Estados Unidos, llevada a cabo del 13 al 16 de julio de 2017 en Providence, Rhode Island, el Subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Carlos Sada Solana, se reunió con la Premier de Ontario, Kathleen Wynne, para conversar sobre la promoción del libre comercio y el fortalecimiento de la integración económica regional.

Asimismo, el Subsecretario Sada se trasladó el 24 de julio de 2017 a Leamington, Ontario, para visitar una granja y encontrarse con trabajadores agrícolas mexicanos que participan en el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales (PTAT). El Subsecretario se reunió además con el Alcalde de Leamington, John Paterson, con quien conversó sobre la comunidad mexicana y sus valiosas contribuciones, así como sobre la perspectiva del TLCAN en beneficio del desarrollo económico de ambos países y sociedades.

## EMBAJADOR DE MÉXICO EN CANADÁ DIONISIO PÉREZ JÁCOME REALIZA VISITA DE TRABAJO A TORONTO



El Embajador de México en Canadá, Dionisio Pérez Jácome realizó una visita de trabajo a Toronto el 8 de agosto de 2017, donde sostuvo diversos encuentros con directivos de alto nivel del sector financiero y de la industria automotriz, así como con representantes del sector cultural y del mundo educativo en Ontario.

En ese contexto, tuvo una reunión con el Vicepresidente de la Universidad de Toronto, Edward Sargent con el objetivo de promover la cooperación académica y reforzar la movilidad estudiantil entre México y Canadá. Ambos coincidieron en la importancia de fortalecer los programas académicos sobre temas de interés común para ambos países.

## ENCUENTRO CON DIRECTIVO DE LA BLYTH ACADEMY



El Cónsul General Porfirito Thierry Muñoz Ledo sostuvo una reunión de trabajo el 13 de julio de 2017, con el fundador y Director General de la Blyth Academy de Canadá Sam Blyth, para explorar posibilidades para fortalecer la movilidad estudiantil a nivel preparatoria entre México y Canadá y fomentar las oportunidades para que estudiantes mexicanos puedan proseguir sus estudios en universidades e instituciones de educación superior en Canadá. Se compartieron opiniones sobre la importancia de aprovechar las nuevas tecnologías en los sistemas de enseñanza y en la modernización de las metodologías pedagógicas.

## VISITA A TORONTO DE LA DIRECTORA DE ASUNTOS ECONÓMICOS DEL IME

El Cónsul General Porfirio Thierry Muñoz Ledo recibió a la Directora de Asuntos Económicos, Financieros y Red Global MX del Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME), Maestra Tania Miranda González, quien pasó revista a los programas económicos y financieros que promueve ese instituto entre la comunidad mexicana en Ontario y Manitoba. La Maestra Miranda también participó en la ceremonia de la entrega del reconocimiento Ohtli y en el Foro de Emprendimiento Latinoamericano organizado por el Capítulo Toronto de la Red Global MX.



## INTERJET INAUGURA VUELO EN SU RUTA CIUDAD DE MÉXICO—TORONTO



Pasada la media noche del jueves 27 de julio de 2017, la línea aérea mexicana Interjet realizó su vuelo inaugural sin escalas en la ruta entre el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México y el Aeropuerto Internacional Pearson de Toronto, además del inicio de vuelos directos de la capital de Ontario a Cancún.

El nuevo servicio aéreo cubrirá una frecuencia de cuatro días a la semana, utilizando el equipo AIRBUS 320 NEO, con una capacidad para 150 pasajeros y con tarifas atractivas de lanzamiento. Actualmente, se cuenta con 30 vuelos directos semanales regulares de Toronto a la Ciudad de México.

Fuente: Comunicado [Interjet](#)

IV EDICIÓN DEL FESTIVAL CULTURAL Y GASTRONÓMICO MEXICANO MEXFEST 2017

La IV Edición del Festival cultural y gastronómico “MexFest” se efectuó en la plaza Yonge-Dundas Square de Toronto, el 30 de julio de 2017.

En esta edición, los organizadores del festival ofrecieron un variado programa musical ejecutado por grupos locales, destacando entre ellos el Mariachi México Amigo, el Ballet Folklórico Puro México, el grupo de danza azteca Tonantzin, el



El festival es organizado anualmente por la comunidad mexicana, contando con el apoyo del Consulado General, la oficina de ProMéxico y la empresa Aeroméxico.

Los promotores del evento anunciaron en redes sociales una afluencia récord de unas 30,000 personas en la famosa plaza a lo largo de la jornada, en donde se instalaron restaurantes de comida y puestos de venta de artesanías mexicanas.



cantante de rock Saúl Torres, así como la participación de nuevos talentos juveniles de música del género hip hop y un concurso de baile. Como grupo nacional invitado participó, por primera vez en Canadá, el conjunto norteño “Intocable”.

El MexFest es un festival cultural, turístico y gastronómico mexicano que busca promover nuestras tradiciones y mostrar las riquezas culturales nacionales a la sociedad canadiense.



AVANCES DEL PROGRAMA EDUCATIVO PROYECTA 10 MIL CANADÁ Y MOVILIDAD ACADÉMICA

Proyecta 10 mil es una iniciativa del gobierno de México que tiene como objetivo impulsar la movilidad académica con Canadá, con miras a duplicar hacia finales de 2018 el número de mexicanos que vienen a estudiar a este país.

Durante el verano de 2017, instituciones de educación superior y universidades en Ontario y Manitoba, recibieron a más de 500 estudiantes y docentes mexicanos, quienes realizaron estudios intensivos del idioma inglés como segunda lengua .



Los estudiantes mexicanos provinieron en la mayor parte de los casos del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM),

del Centro de Enseñanza de Lenguas Extranjeras de la Universidad Nacional Autónoma de México (CELE-UNAM) y de la Universidad Mexiquense de Toluca (UMex).

Asimismo, participaron estudiantes de las Universidades Interculturales de Guanajuato, Jalisco, Hidalgo, México, San Luis Potosí y Quintana Roo, así como de la Universidad Tecnológica de Durango, el Colegio Forger de Toluca, la Universidad de Chapingo y la Universidad Autónoma Metropolitana de Azcapotzalco (UAM-A).

PARTICIPA DELEGACIÓN MEXICANA DE PARTERAS PROFESIONALES EN CONGRESO DE PARTERÍA EN TORONTO

En el marco del 31º Congreso Trienal de la Confederación Internacional de Partería (*International Confederation of Midwives-ICM*) celebrado del 18 al 22 de junio de 2017 en Toronto, participó una delegación de 40 parteras profesionales provenientes de Guanajuato, Tlaxcala, Guerrero, Veracruz, México, Hidalgo y Puebla.



ñada por la Consultora Nacional de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) en Partería Profesional Paula Guevara y la Coordinadora de Programas de Partería del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), Elsa Santos.

El grupo de parteras profesionales estuvo encabezada por la Presidenta de la Asociación Mexicana de Partería (AMP) Maricruz Coronado y acompa-

RED GLOBAL MX Y 10,000 MUJERES POR MÉXICO REALIZAN FORO DE EMPRENDIMIENTO LATINOAMERICANO

El 3 de agosto de 2017, se llevó a cabo el Foro de Emprendimiento Latinoamericano en Toronto, organizado conjuntamente por la Red Global MX-Capítulo Toronto, la organización 10,000 Mujeres por México y la Asociación de Exalumnos del Tecnológico de Monterrey (EXATEC).



un taller sobre estrategia empresarial y un panel sobre casos de éxito.

El programa del foro tuvo la presentación de siete conferencias sobre la función del emprendimiento y las oportunidades generales para la mujer latinoamericana en los negocios en Canadá, además de

Se contó con la presencia de los presidentes de la RGMX Capítulos Ottawa, Montreal y Toronto, así como con la de trece representantes mexicanas de la asociación 10,000 Mujeres Unidas por México.

ESPACIO CULTURAL

PARTICIPACIÓN DE BAILARÍN MEXICANO CARLOS RIVERA EN FESTIVAL INDÍGENA

En el marco del Festival Internacional Indígena de Artes Escénicas que se llevo a cabo en Toronto del 25 al 27 de julio de 2017, el bailarín mexicano Carlos Rivera Martínez - quien también es descendiente de la etnia indígena canadiense “Ñuu Savi” -, co-dirigió y participó en la obra de teatro “Kivuiq Returns”.

El festival tiene como objetivo promover las culturas indígenas de todo el mundo a través del baile, la música y el teatro. Se impartieron además diversas conferencias y orga-

nizaron paneles de discusión y talleres para concientizar a la gente sobre la importancia de mantener las tradiciones ancestrales y, al mismo tiempo, fomentar la diversidad y la inclusión.

La obra “Kivuiq Returns” fue presentada en el Teatro Fleck Dance del Harbourfront Centre bajo la producción de la compañía Qaggiavuut de Iqaliut, Nunavut, narrando en lengua inuktituk las antiguas tradiciones y creencias de la cultura Inuit.



<https://www.facebook.com/los.riveramartinez.37>

PRÓXIMAS ACTIVIDADES

**PARTICIPACIÓN MEXICANA EN EL PAN AMERICAN FOOD & MUSIC FESTIVAL 2017**  
11 AL 13 DE AGOSTO



La compañía de danza folclórica The Mexican Folk Ballet se presentará el **viernes 11 de agosto** en Daniels Spectrum a las 7:50 pm, como parte del espectáculo de inauguración del festival.

**3ER SEMINARIO MÉXICO-CANADÁ DE ESTUDIOS CULTURALES**  
14 AL 17 DE AGOSTO

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Azcapotzalco llevarán a cabo un curso sobre cultura mexicana contemporánea en Toronto.

Dicho curso tendrá valor curricular y abordará diversos aspectos de la cultura mexicana tales como la poesía, la música y el arte tanto de la época prehispánica como contemporánea.

Si usted está interesado en asistir, favor de enviar un correo electrónico a Lilia Granillo: [liliagranillo@gmail.com](mailto:liliagranillo@gmail.com)

**SEMINARIO DE EDUCACIÓN EN ONTARIO**  
26 DE AGOSTO

Fecha: Agosto 26, 2017  
Hora: 9am - 3pm  
Lugar: 399 Church Street, Toronto, ON, Canadá, M5B 2J6

RSPV REQUERIDO EN **Eventbrite**

EMBO GRANILLO

El evento es gratuito, sólo se le solicita confirmar su asistencia en: <https://www.eventbrite.ca>

CONVOCATORIAS

**XXI CONCURSO DE DIBUJO INFANTIL “ÉSTE ES MI MÉXICO” TEMA: “LA MARIPOSA MONARCA Y SU CICLO DE VIDA EN NORTEAMÉRICA**

¡PARTICIPA!  
XXI Concurso de Dibujo Infantil  
“Éste es mi México”  
CONOCE LAS BASES DE LA CONVOCATORIA 2017

**CONVOCATORIA DEL “PROGRAMA DE BACHILLERATO A DISTANCIA B@UNAM EN EL EXTRANJERO**

¿Eres hispanoparlante y estás fuera de tu país?  
Haz tu bachillerato en línea en **B@UNAM**  
convocatoria abierta del 7 al 20 de agosto de 2017

- ✓ Desde cualquier lugar del mundo, a cualquier edad y usando cualquier dispositivo, vía Internet
- ✓ Con materiales atractivos, muy actualizados y en español
- ✓ Cuéntales con atención personalizada de tu profesor en línea y de tu tutor, quien te acompañará en tu proceso de aprender
- ✓ Siéntete a tu ritmo: ¡tu defines el horario de estudio!
- ✓ Beca del 100% y pasee reglamentado a las licenciaturas en línea UNAM

¡Contáctanos!  
[www.bunam.unam.mx](http://www.bunam.unam.mx)  
[info@unam@cuaid.unam.mx](mailto:info@unam@cuaid.unam.mx)  
52 (55) 562 22 985.00 al 09 en la Ciudad de México

# MEXICANOS EN TORONTO

## IVAN WADGYMAR—EMPRESARIO MEXICANO Y PRODUCTOR DE MAÍZ

Iván Arturo Wadgymar empresario mexicano-canadiense, nacido en Toronto pero de profundas raíces mexicanas.

Estudió en la Universidad de York en la facultad de estudios medio ambientalistas (Faculty of Environmental Studies), donde obtuvo una especialidad en Agronomía. Siempre tuvo un interés en el campo y la agricultura, lo cual lo llevo a trabajar con granjeros en Ontario, en Costa Rica y en México, adquiriendo en el trayecto una amplia experiencia en esa industria.

**Iván, pláticanos sobre tu experiencia como empresario y productor de maíz en Canadá:**

En el 2012, mi amiga Gabriela y yo abrimos "Maizal" un restaurante mexicano ubicado en Liberty Village al oeste de la ciudad de Toronto, con el enfoque de mostrar la importancia del maíz y la incorporación del nixtamal en los platillos tradicionales de México.

Para poder abrir nuestro negocio, tomamos cursos que ofrece la municipalidad de Toronto y organizaciones gubernamentales, los cuales dan asesoría a pequeñas empresas, eso fue de gran ayuda para lograr un plan de trabajo definido. Al momento de abrir el restaurante y ser novatos en este negocio, tuvimos la valiosa ayuda de amigos y familiares. Otros amigos con negocios similares también nos asesoraron y pudimos conseguir fondos para traer un molino de México y procesar el maíz en Toronto.

Actualmente, formamos parte de una cooperativa llamada Cavaleiro Farm ubicada en Schomberg, Ontario, donde nosotros mismos sembramos un acre de maíz. Esta parcela nos sirve como un lugar de investigación sobre las semillas y las variedades de maíz y también como salón educativo, ya que muchas personas de la comunidad mexicana y canadienses nos acompañan a sembrar y a cosechar, con la intención de aprender de primera mano el proceso de elabora la comida mexicana desde la tierra.



En el 2015 MyPick, una organización respaldada por el gobierno de Ontario, nos otorgó un reconocimiento por ser productores locales y orgánicos. Ese mismo año, el Ministerio de Agricultura de Ontario (OMAFRA) nos entregó el reconocimiento "Premier's Award for Agri-Food Innovation Excellence," y somos el único restaurante mexicano que cuenta con esta distinción.

También nos han entregado reconocimientos por ser pioneros en la selección de desechos orgánicos, que son recolectados por la ciudad en el llamado "bote verde, ya que nosotros los llevamos a la granja, los convertimos en abono orgánico y los utilizamos en las plantas que cultivamos.

**A que te dedicas actualmente y que proyectos tienes:**

Ahora me dedicó a sembrar y moler maíz criollo aquí en Canadá para incorporarlo en los platillos tradicionales que se sirven en mi restaurante.

El enfoque de Maizal viene de un gran interés en nuestra cultura gastronómica y de una decepción en la calidad de productos mexicanos que hemos encontrado en Toronto.

El menú que ofrecemos es muy sencillo pero de alta calidad, la mayoría de lo que servimos tiene como base el nixtamal, que viene del náhuatl "nixtamalli" y se refiere al maíz cuando se hierve con agua y cal (o alguna solución alcalina), lo cual lo ablanda y deshace la capa exterior del grano. Nosotros molemos el nixtamal en el restaurante para producir masa pura de maíz.

Aunque esto se ve menos y menos en México, nosotros queremos difundir este producto en Canadá como una alternativa más saludable y difundir nuestra herencia gastronómica mexicana.

Para producir buen nixtamal, se necesita buen maíz, y no cualquiera lo hace. Entonces para elaborar nuestra tortilla, trabajamos desde la materia prima, comprándonosla a ciertos pequeños productores del área que siembran las variedades de maíz que ocupamos.



<http://www.maizal.ca/>

## SERVICIOS CONSULARES

### AUTORIZACIÓN ELECTRÓNICA DE VIAJE (ELECTRONIC TRAVEL AUTHORIZATION, ETA)

#### Si viajas a Canadá, no te arriesgues



No proporciones **información falsa o contradictoria** en tu Registro Electrónico de Viaje (eTA) ni a las autoridades migratorias.

Lleva a la mano información que **justifique el motivo** de tu viaje, como tiempo y lugar de estancia.

No declares **información falsa** sobre las pertenencias o valores que ingresarás a Canadá.

Ten en cuenta que las autoridades canadienses **pueden considerarte inadmisibile** si has estado de forma indocumentada en Estados Unidos o tienes antecedentes penales.

Recuerda que es facultad de las autoridades canadienses **otorgar o negar** el ingreso a personas extranjeras, aún si cuentan con una Autorización Electrónica de Viaje (eTA).

### SÍGUENOS EN:



#### Centro de Información y Asistencia a Mexicanos (CIAM)



¿Sabías que en caso de detención migratoria  **tienes derecho a llamar a tu abogado y a que se notifique a tu consulado sobre tu arresto?**

Conoce más sobre tus derechos ante una detención migratoria ingresando a la página del CIAM.

[www.gob.mx/ciam](http://www.gob.mx/ciam)

llamando al 1 855 4636 395.



### ENLACES ÚTILES

- Información sobre trámites consulares: [www.consulmex.com](http://www.consulmex.com)
- SIRME: <https://sirme.sre.gob.mx/>
- **MEXITEL** haga su cita
- Secretaría de Relaciones Exteriores: [www.sre.gob.mx](http://www.sre.gob.mx)
- Embajada de México en Canadá: [www.sre.gob.mx/canada](http://www.sre.gob.mx/canada)
- Presidencia de México [www.presidencia.gob.mx](http://www.presidencia.gob.mx)
- Secretaría de Turismo [www.sectur.gob.mx](http://www.sectur.gob.mx)
- **México-Canadá**
- Consejo Nacional para la Cultura y las Artes: [www.conaculta.gob.mx](http://www.conaculta.gob.mx)  
[www.ecultura.gob.mx](http://www.ecultura.gob.mx)



#### SISTEMA DE REGISTRO DE LOS MEXICANOS EN EL EXTERIOR (SIRME)

Se invita a todos los mexicanos residentes en Canadá, a registrarse en línea en el Sistema de Registro de los mexicanos en el Exterior (SIRME), el cual facilita al Consulado su localización y asistencia en caso de desastres naturales u otras situaciones de emergencia.

Para darse de alta, ingrese al portal: <http://sirme.sre.gob.mx>

### REGISTRO DE NACIMIENTO

Si usted es mexicano por nacimiento o por naturalización y su hijo (a) nació en Ontario o Manitoba, recuerde que puede registrarlo como mexicano en el Consulado General de México en Toronto.

Para hacer dicho trámite es necesario hacer una cita a través de MEXITEL (1-877-639-4835 o en el enlace <http://mexitel.sre.gob.mx>)

Para información adicional sobre este trámite de registro de nacimiento, llame al teléfono 416-368-2875 extensión 237.



### SERVICIOS A MEXICANOS

El Consulado General ofrece los siguientes servicios al público:

- Registros de nacimiento (de niños o adultos nacidos en el extranjero de padres mexicanos, o de padre o madre mexicana), registros de matrimonio (solamente entre mexicanos), así como registros de defunción (de mexicanos fallecidos en el extranjero).

- Copias certificadas de registros de nacimiento, matrimonio y defunción realizados en el extranjero, así como de registros de nacimiento efectuados en México.

- Poderes notariales generales o especiales, **para en México, entre otras cosas:**

- Revocaciones de poderes notariales.
- Repudios de derechos hereditarios.
- Testamentos públicos abiertos.

- Declaratorias de nacionalidad mexicana por nacimiento (para personas nacidas en

México o en el extranjero de padres mexicanos, o de padre o madre mexicana, que teniendo 18 años o más obtuvieron voluntariamente otra nacionalidad antes del 20 de marzo de 1998 y que por ende perdieron la nacionalidad mexicana, y ahora deseen recuperarla).

- Cotejos de documentos mexicanos.

Para mayor información, ingrese a [www.consulmex.com](http://www.consulmex.com) o llame al 416-368-2875.

Para hacer citas (excepto para solicitar copias certificadas y cotejos de documentos), contacte a MEXITEL al 1-877-639-4835.

En su página: **MEXITEL**

